

L'ONU dénonce la violence à laquelle se livre l'État Islamique contre des civils en Syrie



Nations Unies, 15 novembre, (RHC).- La commission d'enquête de l'ONU sur la Syrie a dénoncé le fait que l'État Islamique se livre à des actes de violence extrême contre des civils et des militaires capturés en Syrie.

Un rapport de cette commission signale des abus, des viols, des crimes commis délibérément contre des Syriens.

Le texte souligne que l'Etat Islamique viole ses obligations concernant les civils et les prisonniers de guerre, ce qui équivaut à des crimes de guerre.

Le rapport souligne que dans les zones sous contrôle des groupes extrémistes, les exécutions, les amputations et les coups de fouet dans des endroits publics sont devenus courants.



Radio Habana Cuba